

• **Do not use indoors !**

- Warning! Carbon monoxide hazard.
- Burning charcoal inside can kill you. It gives off carbon monoxide, which has no odour. Never burn charcoal in enclosed spaces such as tents, home/building, vehicle or garage.
- **WARNING! Keep children and pets away.**
- **WARNING! This barbecue will become very hot, do not move it during operation.** Allow the unit to cool before moving.
- **WARNING! Do not use spirit or petrol for lighting or re-lighting! Use only firelighters complying to EN 1860-3!**
- Never use your product on boats or other recreational vehicles.
- Your product should not be left unattended while in use.
- The product is not designed for commercial use and doing so will void its warranty.
- The product is for outdoor use only. If used in enclosed spaces such as a building or garage, toxic fumes will build up and may cause death or serious injury.
- Always use your product in a well ventilated area, but out of high winds.
- Position the product so that winds do not carry hot ash onto combustible surfaces.
- Do not use your product without first reading the operating instructions carefully.
- Improper assembly of the product may be dangerous. Please follow all the assembly instructions carefully before lighting. Altering the unit in any way from the manufacturer's instructions may be dangerous and will void all warranties.
- Make sure the ash collection cup / tray is securely attached and the air vents are clean and clear before you light your product.
- When lighting the unit, ensure you do not have any loose clothing touching or near the coals.
- Always wear barbecue mitts (or leather gloves) and protective clothing when lighting the product with a chimney starter or when adding more fuel to the unit.
- Ensure the barbecue is on a solid, flat and level non-combustible surface before lighting.
- Do not use paraffin, alcohol or other combustible materials to light the product.
- Do not add firelighters or any other fire lighting material to a unit that is hot or warm.
- Remove the lid and baskets from the unit while lighting and getting the charcoal started.

- Do not use water to control flare-ups or to extinguish charcoal, as it may damage the enamel finish. Slightly close the bottom air vents and put the lid on the bowl.
- Extinguish coals when you've finished cooking. Close all air vents after affixing the lid.
- Do not store or use petrol or any other flammable vapours or materials within 8m of this unit.
- Keep all combustible items and surfaces at least 150cm away from the product at all times. This includes, but is not limited to, wooden decks both treated and untreated.
- Keep the area free from combustible materials, petrol and other flammable vapours or liquids.
- Keep all electrical cables away from the hot surfaces of the product.
- Do not touch metal parts of the barbecue until it has completely cooled.
- Wear barbecue mitts when adjusting air vents or lifting the lid.
- Do not touch the grills, charcoal or any part thereof to see if they are hot.
- Never move the product while in use. Wait until the coals are completely extinguished and cold before attempting to move.
- Always open the lid carefully, as steam and heat can build up inside the product and can cause serious injury.

Fat Fire Damage and Warranty Voids

Regularly check and clean this product to avoid any build-up of fats which may cause a fat / fire and would void your warranty.

Always empty the ash after every use. Do not remove the ash until it is completely extinguished and cold.

Using abrasive cleaners on product, grills and baskets may damage the finish and will void the warranty.

Using sharp objects to clean the bowl and hood will damage the finish and void the warranty.

Allow product to cool completely before cleaning and washing in a warm soapy solution.

Ensure that any dried fats, marinades, and food deposits are cleaned off the grill and baskets after every cooking session.

Wash the baskets and grills with hot, soapy water then rinse and dry.

- **N'UTILISEZ JAMAIS cet appareil à l'intérieur !**
- Attention ! Danger d'intoxication au monoxyde de carbone.
- La combustion du charbon de bois dans une pièce fermée peut être mortelle. Elle produit du monoxyde de carbone, un gaz inodore. Ne faites jamais brûler du charbon de bois dans un espace fermé comme une tente, un appartement, un véhicule ou un garage.
- **ATTENTION ! Gardez les enfants et les animaux domestiques à distance.**
- **ATTENTION ! Le barbecue devient très chaud lorsque vous l'utilisez : une fois mis en marche, ne tentez jamais de le déplacer.** Laissez-le refroidir avant de le déplacer.
- **ATTENTION ! N'utilisez jamais d'essence ou tout autre liquide volatil pour allumer ou rallumer le barbecue ! Utilisez uniquement des allume-feu conformes à la norme EN 1860-3.**
- N'utilisez jamais votre barbecue sur un bateau ou tout autre véhicule de loisir.
- Ne laissez jamais le barbecue sans surveillance lorsqu'il est chaud.
- Ce produit n'est pas destiné à un usage commercial : le non-respect de cette condition annulera la garantie.
- Ce produit doit être uniquement utilisé à l'extérieur. Si vous l'utilisez dans un environnement clos comme une maison ou un garage, le dégagement de fumées toxiques peut entraîner une intoxication grave voire la mort.
- Utilisez toujours votre barbecue dans un environnement bien ventilé, mais à l'abri des bourrasques.
- Positionnez le barbecue de telle sorte que les cendres chaudes ne puissent pas être déposées par le vent sur une surface combustible.
- Lisez attentivement les instructions d'utilisation avant de mettre votre barbecue en service.
- Un mauvais assemblage du barbecue peut être dangereux. Suivez scrupuleusement toutes les instructions d'assemblage avant d'allumer le barbecue. Modifier cet appareil d'une manière contraire aux instructions du fabricant peut présenter des risques et annuler toutes les garanties.
- Avant d'allumer le barbecue, assurez-vous que le bac de récupération des cendres est correctement fixé et que les trappes de ventilation sont propres et dégagées.
- Lorsque vous allumez le barbecue, évitez de porter des vêtements amples qui pourraient entrer en contact avec les braises.
- Portez toujours des gants pour barbecue (ou des gants en cuir) et des vêtements de protection lorsque vous allumez le barbecue avec une cheminée d'allumage ou lorsque vous ajoutez du combustible dans le feu.
- Avant d'allumer le barbecue, assurez-vous qu'il repose sur une surface solide, plane et non combustible.
- N'utilisez jamais de paraffine, d'alcool ou toute autre substance combustible pour allumer le barbecue.
- N'ajoutez jamais d'allume-feu ou tout autre matériau d'allumage si le barbecue est déjà chaud.

- Retirez le couvercle et les paniers du barbecue lorsque vous allumez le charbon de bois.
- N'utilisez jamais d'eau pour éteindre le feu ou une éruption de flammes, la finition en émail pouvant autrement être endommagée. Fermez légèrement les trappes de ventilation inférieures et posez le couvercle sur la cuve.
- Éteignez les braises lorsque la cuisson est terminée. Fermez toutes les trappes de ventilation après avoir fermé le couvercle.
- N'entreposez (et n'utilisez) jamais d'essence ou tout autre liquide inflammable à moins de 8 mètres du barbecue.
- Ne laissez pas de produits ou matières combustibles à moins de 150 cm du barbecue. Cela comprend, sans toutefois s'y limiter, les planches en bois traité ou non traité.
- Ne laissez aucun matériau combustible, essence ou autre liquide inflammable, autour du barbecue.
- Tenez tous les câbles électriques à l'écart des surfaces chaudes du barbecue.
- Ne touchez aucune partie métallique du barbecue tant que celui-ci n'est pas complètement froid.
- Portez toujours des gants pour barbecue lorsque vous manipulez une trappe de ventilation ou que vous soulevez le couvercle.
- Ne touchez jamais une grille, le charbon de bois ou une autre partie du barbecue pour vérifier s'ils sont chauds.
- Ne déplacez jamais le barbecue lorsqu'il est chaud. Attendez que les braises soient complètement éteintes et froides avant de le déplacer.
- Ouvrez toujours le couvercle avec prudence car la vapeur et la chaleur générées à l'intérieur du barbecue peuvent entraîner des blessures corporelles graves.

Dommages dus aux feux de graisses et annulation de garantie

Les feux de graisses pouvant annuler la garantie, il est nécessaire de régulièrement contrôler et nettoyer votre barbecue afin d'éviter l'accumulation des graisses de cuisson.

Retirez les cendres après chaque utilisation. Procédez à l'opération uniquement lorsque les cendres sont complètement éteintes et froides.

L'utilisation de détergents abrasifs peut endommager le revêtement du produit et plus particulièrement les grilles et les paniers et entraîner l'annulation de la garantie.

L'utilisation d'un objet pointu pour nettoyer la cuve et le couvercle peut endommager le revêtement et annuler la garantie.

Laissez votre barbecue refroidir complètement avant de le nettoyer et de le laver à l'eau chaude savonneuse.

Après chaque utilisation, veillez à bien retirer les graisses, la marinade et les résidus alimentaires restés sur la grille et les paniers.

Lavez les paniers et les grilles à l'eau chaude savonneuse, rincez-les et séchez-les.